

Es seguro y curioso que la suerte de esa gran nación, China, dependa de una carretera de 100 kilómetros y pico

Intentó poner fin a sus días un joven marino

En los primeros días de la anterior semana y después de haber estado tomando licor en una de las cantinas de este puerto, un joven marino de nacionalidad hondureña y de apellido Sandoval, intentó quitarse la vida ingiriendo regular cantidad de lándano.

Según los informes que se nos suministraron, Sandoval tenía dos días de estar en puerto y es marino de un barco que trajo mercancías a este país y cuyo nombre no supimos. En la noche

Pasa a la página 4

Un guerrillero que peleó en Birmania habla para ECOS DEL SUR

En los últimos días de la anterior semana, se nos manifestó por parte de uno de los miembros de la tripulación de un barco de carga que llegó a este puerto con cemento y a quien conocimos en una tertulia, que un marino compañero de él, había peleado en Birmania, es decir, en la guerra o conflagración del «Pacífico» al lado de los aliados.

Nos tomamos interés en el asunto y en efecto tuvimos la oportunidad de conversar por medio de intér-

prete—con tan heroico joven, y decimos joven por cuanto el personaje que luchó en Birmania y que nos sumi-

nistró algo de aquel apetecido trecho, cuenta con unos 34 años de edad, se apellida Musoboo y de lo que él nos

dijo llevamos al lector lo siguiente: «Si, estuve en la carretera de Birmania, cuando la cosa era bien «es» para nosotros los aliados y más para la gran China. Estuve en Lashio y en casi toda la carretera que conduce hasta Chung King, es un trecho estratégico en esta guerra. Lo más importante de esta carretera comprende la sección de poco más de cien kilómetros entre Lashio y el empalme ferroviario con

Pasa a la página 4

Una lancha partió un bote lleno de tripulantes a la mitad

Un hecho que estuvo a punto de culminar en una terrible tragedia tuvo lugar en días pasados en mar abierto en los alrededores de este puerto, cuando una lancha chocó con un bote partiéndolo en dos. Según los datos que se nos suministran sobre tal suceso, el bote en cuestión se dirigía

hacia un lugar de la costa a traer mangle y antes de llegar al lugar de su destino fué arrasado por una lancha que hacen servicio al Geifo, produciéndose el choque, de resultados del cual el bote quedó completamente inutilizado y sus tripulantes fueron de cabeza al mar. Por

Pasa a la página 4

Otro gesto de honradez, digno de imitarse

A mediados de la anterior semana, un conocido comerciante ganadero, se hospedó en el bien rebudado y confortable Hotel Londres y otro día a las seis tomó el tren local hacia Alajuela, olvidándose por completo de unas alforjas pequeñas que había dejado en el cuarto que ocupara.

El ganadero se dió cuenta del enorme olvido y decimos

Pasa a la página 4

Recorrido de futuros municipales del Bloque de la Victoria

A fines de la anterior semana, varios de los señores candidatos a municipales del Bloque de la Victoria, llevaron a cabo un recorrido por diversos sectores de la ciudad y permanecieron largas horas en el Barrio del Carmen y en Pueblo Nuevo.

Se trata de que estos señores tienen el propósito de

Pasa a Pág. 4a.

Tres días estuvo sepultada en el Térraba la lancha María Mercedes

Un accidente que estuvo a punto de culminar en una enorme y lamentable tragedia, se registró en días pasados en el río Grande de Térraba en jurisdicción de Pto. Cortés, al hundirse la conocida lancha María Mercedes.

Según los informes que hemos tenido sobre este

asunto, se deduce que la lancha en cuestión, salió de Puerto Cortés en buenas condiciones con ruta hacia este puerto de Puntarenas, trayendo numerosos pasajeros, así como la consiguiente tripulación. Al llegar a la desembocadura del referido río Térraba, la lancha Neme que iba con ruta opuesta, sufrió un percance, por lo que, la tripulación de la María Mercedes, trató de prestarle auxilio, con tan mala suerte que encalló al

pegar contra un árbol arrojado al río.

La lancha María Mercedes al sufrir tal choque se perforó en su parte inferior y al «hacer agua» se sumergió hasta quedar del todo cubierta en el río. Gracias a la tripulación de tal lancha, los pasajeros y la propia tripulación salieron ilesos y sólo se registraron pérdidas materiales, ya que no hubo desgracias personales que lamentar.

Tres días después del hundimiento la lancha en

referencia fué puesta a flot y de nuevo está prestando los consiguientes servicios.

Felicítamos a la tripulación de tal lancha por su comportamiento disciplinario en este accidente que estuvo a punto de convertirse en toda una tragedia del Térraba.

En Esparta hubo conatos de alarma

Mucho se había pronosticado sobre posibles y numerosos incidentes políticos en esta ciudad de Puntarenas, con motivo de la manifestación pública que lugar el sábado 15 de los corrientes, y que celebraba el Partido Demócrata.

Por suerte todos los vaticinios resultaron sin fundamento, pues a decir verdad,

Pasa a Pág. 2a.

Ampliado el tiraje de ECOS DEL SUR en mil ejemplares más

Con todo y la escasez de harina, les aseguro a Uds. que vendo más fácilmente «Ecos del Sur» que el pan recién salido del horno, nos dice un pregonero de este semanario

Debido a que la demanda de nuestro periódico es cada día más notoria, en Puntarenas y las zonas en que se distribuye, hemos dispuesto a partir de esta fecha aumentar en mil ejemplares más nuestro tiraje y así tratar de dar a basto a las tantas solicitudes de periódico de nuestros agentes, así como aquí en Puntarenas.

Uno de los pregoneros más conocidos y diligentes de Puntarenas, el menor León Miranda, que ha dispuesto últimamente pregonar el ECOS DEL SUR, nos dijo el lunes anterior: «Deseo continuar vendiendo los 300 ejemplares por tiraje, pues de verdad les digo que, con todo y q' la harina escasea, yo vendo con más facilidad este periódico, que el pan recién salido del horno. La gente me quiere hacer lo coo, gritándome: traiga Ecos del Sur, a

ver uno aquí, otro allá y así no tardo ni una hora en ganarme este dinero, ya que me sale como a cuatro o cinco colones la hora, pues repito, se va este semanario como el «rancho en las trincheras».

Debemos agregar que tal como Miranda, se expresan los diez pregoneros más que venden ECOS DEL SUR en la ciudad de Puntarenas.

Bueno, lector, de vez en cuando, auto «bombo».

La bodega de control de sal está terminada

Bajo la dirección del competente constructor don Porfirio Altamirano y por cuenta de la Municipalidad en el Estero, lado Norte del Mercado, se ha estado construyendo una bodega que servirá para controlar la sal, es decir, en tal local se destruye

Pasa a la página 4

Apreciables y nobles personas de Puntarenas ofrecen donar su sangre para el banco respectivo del Hospital San Juan de Dios

Como saben los lectores, la iniciativa del distinguido galeno Dr. Valverde Vega, en el Hospital San Juan de Dios se está organizando un Banco de Sangre tendiente a recopilar sangre de personas capacitadas para ofrecerla y así por medio de las consiguientes transfusiones de la misma, llevar la vida a múltiples enfermos cayo organismos, sólo necesitan esas transfusiones para recuperar su salud.

Sobre este asunto, con satisfacción podemos informar,

que gran número de personas de esta ciudad de Puntarenas, inclusive señoritas apreciables y distinguidas, han ofrecido donativos de sangre para tan nobles como caritativos fines.

Se trata ahora de aprovechar a la mayor brevedad posible tales donaciones, ya que careciendo de los equipos necesarios para conservación o preparación del plasma, debe aprovecharse a la mayor brevedad la sangre que, bajo tan nobles como gentiles fines, se dona.

Terriblemente Mutilado pereció al caerle un árbol encima el trabajador Domingo Esquivel H.

Nuestro Corresponsal en «La Uvita», Dominical, nos informa que en los últimos días de la anterior semana, el trabajador Domingo Es-

quivel H. nativo de San Roque de Grecia y quien había ido a Dominical a labrar algunas tierras de su propiedad con sus hijos, fue víctima de un grave accidente que le costó la vida.

Dice nuestro informante que Esquivel se ocupaba en tratar de derribar un corpulento árbol de su propiedad, cuando sufrió un síncope y quedó tendido con el hacha en la mano al pie del árbol, que estando ya casi cortado totalmente en su base, se vino abajo, cayendo la parte más gruesa sobre el torax de Esquivel, produciéndole una muerte horrible, pero instantánea.

La víctima, presentaba, mutilaciones gravísimas en el estómago y la espalda y sus propios hijos le encontraron ya sin vida en el lugar del lamentable accidente en jurisdicción de «La Uvita».

Paz a sus restos y consuelo a sus familiares.

quivel H. nativo de San Roque de Grecia y quien había ido a Dominical a labrar algunas tierras de su propiedad con sus hijos, fue víctima de un grave accidente que le costó la vida.

Un contrabandista hace frente escopeta en mano a guardas fiscales

Informes que nos suministran de de Santa Rita, Nicoya, Guanacaste, nos hablan de la espectacular batida que autoridades fiscales dieron sobre varios contrabandistas, quienes desde hace tiempos se dedicaban a fabricar licor clandestino y parece en gran escala y hasta lo mandaban a este puerto.

Los contrabandistas sorprendidos en in fraganti delito, huyeron no así uno de ellos de apellido Quesada, quien escopeta en mano hizo frente a los guardas, haciéndoles varios disparos. La cosa no pasó a más y Quesada fué detenido y puesto a la orden de la autoridad competente.

COMENTARIO SEMANAL

La papeleta Municipal y la situación de la comunidad puntarenense

Francamente, los nombres de las personas que integran las papeletas que se disputarán las próximas elecciones de Regidores Municipales, nos merecen, en su mayoría FE Y ESPERANZA, tanto del lado del Partido del Bloque de la Victoria como del Demócrata, pero bueno es decir algo sobre el futuro de la ciudad de Puntarenas, en cuanto a esa Fe y esperanzas, no sin fundamento que, nosotros abrigamos, para el bien de la comunidad en general.

Creemos y no sin razón, que hasta la fecha poco, por no decir nada especial han hecho nuestros actuales Regidores por esta sufrida ciudad que bien y dado sus muchos ingresos puede ser algo así como «La Perla del Pacífico».

Creemos que mucho hemos hablado, mucha gente ha salido a la palestra, y no pocas protestas por tal o cual proyecto municipal se han escuchado pero nada se ha adelantado. Las aceras, siguen en pésimo estado, de las calles mejor ni hablar, el polvo sigue haciendo estragos, quedan muchas casas o adfecios de las mismas, que son ruinas amenazantes y así por el estilo, quienes tienen la sartén por el mango como antes dijimos, nada o casi nada ha hecho en bien comunal.

Es de esperar que los futuros ediles portefijos, hagan buen provecho en beneficio general de la ciudad de los tantísimos tributos que percibe la muy honorable Corporación Municipal y que no se dediquen a proyectos, comisiones y otros majaderías más dignas de ajetreos políticos que de otra cosa y así esas personas que integran nuestra futura Municipalidad, no se anden con paños tibios y sostengan con brío la sartén para que Puntarenas ocupe dignamente el lugar que le corresponde en el país.

EL DIRECTOR

UNION BAR

Puntarenas

En Puntarenas el rato más delicioso tendrá que disfrutarlo en EL UNION BAR—Luz, amplios Salones de Balle —Alegría y magnífica cantina con esmeradísima atención.

Busque siempre en Puntarenas el Unión BAR

Memorial de vecinos del Barrio del Carmen a la Municipalidad.

Bastante hemos hablado de la necesidad de que el municipio comprenda que sólo el Estado tiene que saber que el Barrio del Carmen es terreno costarricense y que además comprende la ciudad o parte de Puntarenas. Ya el Gobierno dotó a tal sector de una Escuela moderna, siquiera por recordar las apariencias, la municipalidad debiera hacer algo por ese Barrio.

Numerosos vecinos de tal sector, están elaborando un extenso memorial con copia para el Ministerio respectivamente a fin de señalar algunas de las más apremiantes necesidades que con poco costo se pueden remediar en ese lugar.

Es de esperar que los señores Municipales, antes de que expire su período que toca a su fin, se resuelvan a hacer algo por ese lugar.

Hotel LOS BAÑOS PUNTARENAS

Magnífico y fresco, como bien acondicionado «Salón Comedor» Servicio de Restaurant bajo la dirección de un experto cocinero La Cantina EL FARO ha sido abierta y cuenta con un surtido completo y seleccionado de licores extranjeros, fines así como toda clase de licores

Especialidad: el famoso Cocktail «Chicote» Pase un rato delicioso en esta su casa.

ATUN «TESORO DEL MAR»

¿Pereció ahogado o fué víctima de mano criminal Julio Bermúdez en Golfito

Hace pocos días fué encontrado en una de las boyas que circundan el mar en Golfito, el cuerpo exánime del trabajador Julio Bermúdez, hijo de Gonzalo Bermúdez, nicaragüenses y vecinos de aquel puerto.

Se presume que en esta muerte haya mano criminal y otros aseguran se trata de muerte por ahogamiento en

la ensenada de Golfito. Las autoridades investigan y nosotros llevamos nuestro pésame a la familia del extinto, deseándole santa resignación.

Julio contaba con unos treinta y ocho años de edad y era un magnífico trabajador al servicio de la United en aquel lugar.

Por fin podemos comprar azúcar por libras en Puntarenas

Durante varios días, que ya se nos hacían siglos, hubimos de estar soportando un racionamiento de azúcar extremado, así como tal racionamiento nos obligaba a tomar refrescos simples, así como café con miel en vez de azúcar.

Gracias a los esfuerzos de los señores de la Junta Provincial, la cosa ya está solucionada y podemos comprar el azúcar por libras y no en

dieces o cinco, como se venía haciendo.

Ya no hay pues racionamiento, como lo hace saber la referida Junta en anuncio de esta misma edición y ahora se trata de que los pulperos cumplan con las disposiciones respectivas y no haya ni especulación ni acaparamientos, para poder tener tan indispensable artículo en nuestros hogares.

LA BAGACEÑA

Al visitar Puntarenas no olvide darse una vuelta por LA BAGACEÑA

Licores Puros, Ricas Bocas y Esmerada Atención

Atiende su propietario OTÓN MORALES

Frente al Hotel Ideal

Teatro SUN-YAT-SEN

Lunes 24
A las 4.30 y 7.30 p. m.
Pedro López Lagar, en
Son cartas de Amor
Martes 25 y Miércoles 26
A las 4.30 y 7.30 p. m.
Jorge Negrete, en

Viernes 27
A las 4.30 y 7.30 p. m.
Margo y Tom Neal, en
Sol de Sangre
Sábado 29
A las 4.30 y 7.30 p. m.
Primeros episodios de
—LA—

CALAVERA
DOMINGO
A las 6.30 y 9 p. m.
Claude Rains, en
FANTASMA
DE
LA OPERA



La bestia humana busca la ruina de la humanidad en su ansia satánica de conquista

Pulpería La Veracruz

H. CARBALLO
Puntarenas

Sin acaparamiento ni especulación. Los precios más bajos. Sus artículos de consumo diario y todo lo que a pulpería concierne, se lo ofrece este establecimiento, que una vez visitado será su surtidor más económico

Visítenos y se convencerá de nuestra buena atención.

Atiende su propietario H. Carballo, contiguo a la Librería Jiménez, lado Sur.

La Papeleta Municipal del Republicano Nacional por Puntarenas

Ha causado justo beneplácito entre los partidarios del Bloque de la Victoria, la forma en que se inscribió o deja integrada la papeleta Municipal de tal Partido en la ciudad de Puntarenas. Se estima que los señores que la integran, lograrán mucho por la ciudad, dado el espíritu de progreso que los anima y quedó así:
1º lugar, don Pablo Angulo Roger; 2º, don Marcos

Zúñiga Brenes, 3º, don Daniel Venegas Salazar; 4º, don Reinaldo Ugaldé Alvarado; 5º, don Rodrigo Castro Strauburger y 6º, don Rubén Guerrero.—Suplentes: don Antonio Vega C. y don Carlos Viquez.

Aparte damos la forma en que quedó integrada la papeleta del Partido Demócrata en cuanto a municipios se refiere.

NOTAS AL VUELO

Escándalo mayúsculo
En una cafetería, La Elemta situada en los alrededores del Mercado de este puerto se registró una noche de estas un formidable escándalo, el cual estuvo a punto de culminar en tragedia, ya que uno de los protagonistas, además de fugarse a la policía la empuñó o trató de agredir a botellazos a algunos números.
El hecho es de conocimiento de la autoridad competente que instruye la correspondiente información.
Siguen los cacos haciendo de las suyas

el crecido número de delincuentes que transita nuestro puerto, a cada nada se dan gritos por delitos en perjuicio de la propiedad ajena.
En los alrededores de la Estación al Pacífico, 100 varas al Este de las Compañías Eléctricas, los cacos en unas casas ubicadas en un patio, propiedad de un señor Scott, han estado forzando puertas y candados, y como ya anteriormente han robado en tal lugar, parece, dado el hecho de que la vigilancia policiaca es un tanto escasa en la esquina respectiva, han encontrado su centro de fechorías en dicho lugar.
La Cruz Roja

Nuevamente queremos hacer un llamamiento a todas
Pasa a la página 3

AMERICAN BAR

RESTAURANT — PUNTARENAS

Toda clase de licores finos. Servicio de comidas y platos a la carta día y noche.

ABIERTO HASTA LAS DOS DE LA MAÑANA

Durante 6 años ha pagado Puntarenas el Timbre Deportivo

Interesados en que el producto del impuesto denominado Timbre Deportivo, responda al fin para que se creó, nos dicen que durante años en Puntarenas se ha pagado ese impuesto y que es hora de que se separe tanto hay recaudado por concepto dicho a fin de ver si con esos fondos y

alguna ayuda del Estado, el deporte puntarenense pueda construir, como lo han hecho las provincias de Alajuela, San José, Limón y otras un Estado.
Es de esperar se haga algo al respecto y por fin el deporte puntarenense que es mucho y bueno, tenga lo que merece.

:: TARJETERO SOCIAL ::

Distinguidos visitantes

Tuvimos el gusto de saludar en días de la semana anterior a los cultos caballeros Lic. don León Cortés C., don Carlos Quirós P., don Arturo Fernández, don Enrique Castro y en el campo de aterrizaje de paso para San José, procedente de Guanacaste, al caballero, Lic. don Teodoro Picado M.

Enfermo de cuidado

—Guarda cama un tanto delicado de salud, el culto caballero y distinguido hombre público y comerciante, don Rafael Beeche Que recupere pronto su salud, son nuestros deseos.

Gentileza de un árbitro

—Tuvimos la grata oportunidad de saludar a nuestro

particular amigo, el joven bachiller y maestro normalista, árbitro del Colegio Nacional de Jueces de Fútbol, don Ovidio Gómez, quien tuvo la gentileza de arbitrar el partido River versus Corsarios.

Regreso

Regresaron de la capital, el Lic. don Francisco Cuido M., Lic. Ernesto Desanti L. y el joven don Hernán Freer. Nuestro atento saludo

Paseo

Organizado por los activos y nobles empleados del reputado establecimiento La Proveedora, se verificó el domingo anterior un paseo a uno de los lugares más pintorescos del puerto, el cual resultó digno de los organizadores, muy lucido y animado, tanto por parte de los caballeros como de las señoritas paseantes.

Merecida distinción

La estimada e inteligente como culta señorita Zely Somarribas de esta ciudad, ha sido objeto de merecida distinción. Trabajaba hasta

hace poco con la firma «Edwin González» de esta plaza y ha sido llamada a ocupar una colocación en la Caja del Seguro Social de Puntarenas, desde luego, con perspectivas más halagadoras. Sus compañeras y compañeras de trabajo le ofrecieron un agasajo que constituyó un paseo a Macacona y otros lugares, el que resultó digno de la homenajeada, muy lucido y animado.

Felicitemos a la estimada señorita Somarribas.

Cumpleaños

El 15 de enero que corre, el estimable hogar de los esposos Hidalgo-Parkinson, de este puerto, estuvo de fiesta, con motivo de celebrarse la fecha de natalicio de una preciosa niña: María Isabel. Al dar cuenta del día de días de María Isabel, llevamos hasta ella y sus buenos padres, nuestros mejores votos, porque en el hogar del cual es tal niña fuente de alegría y esperanza, reine siempre el espíritu festivo que con el motivo dicho, se registró el sábado 15 de los corrientes.

Porfirio Altamirano
CONTRATISTA CONSTRUCTOR
PUNTARENAS
 Largos años de práctica y estudios técnicos, me permiten ofrecer seguridad y garantía en mis trabajos
 A sus órdenes en todo lo que al ramo concierne

Rápidas de Puntarenas

Los choferes de la R. Mills, se moderan

En días pasados hubimos de hacer algunas gacetas acerca de la imprudencia de algunos conductores de camiones de carga, así como otros vehículos de la Real Mills, quienes ponían en peligro la vida de los peatones en varios sectores, principalmente en la calle que va a Pueblo Nuevo.

La Inspección de Tráfico de este puerto ha tomado energías disposiciones al respecto y por suerte los accidentes han escaseado, pues por fin estos choferes han comprendido el peligro de correr a velocidades extremas y se han moderado bastante.

Esos tarros, señores

Algunas personas nos han llamado la atención acerca de lo difícil que se hace transitar por la acera que está

frente al embarcadero de las lanchitas que vienen de Puntarenas y otros lugares, es decir, en los alrededores del Hotel Fénix.

Se trata de que los señores productores de leche, acaparan el espacio disponible en la acera, pues allí colocan enormes cantidades de tarros destinados a guardar leche y con ese proceder impiden completamente el paso de transeúntes.

Ojalá se corrija esta anomalía o bien se amplíe más dicho embarcadero.

Víctima de una cor

Ha sido hospitalizado el menor Oscar Ramos D., quien fué pateado por un caballo en Lepanto en días de la semana anterior, recibiendo golpes en el estómago y otras partes del cuerpo.

Gracias a los auxilios médicos el menor en cuestión se encuentra fuera de peligro.

EL CASINO
 de Victor M. Sanóval - PUNTARENAS
 Con gusto ponemos en conocimiento de nuestra clientela
 Que ya podemos ofrecer con regularidad nuestros deliciosos productos en materia de Panadería
 La existencia de Harina nos permitirá satisfacer la extensa demanda de pan y demás derivados de ese artículo
 Abierto día y noche. Frente al Teatro Puntarenas

Un trabajador seriamente lesionado en un accidente

En la mañana del jueves último ocurrió un lamentable accidente. Al camión empleado por la Sanidad para el acarreo de basuras en este puerto le estalló el neumático de una de las ruedas delanteras, lanzando con violencia el aro, que desgraciadamente fué a estrellarse contra un trabajador que iba

a tomar el tren de las ocho con rumbo a San José.

El lesionado fué conducido en un carro particular al Hospital San Rafael. Su estado es grave, según se nos ha informado.

Lamentamos muy de veras este percance, haciendo votos por la mejoría del lesionado.

NOTAS DEPORTIVAS

La Libertad bregará en Las Playitas con el campeón Alianza el 6 de Febrero pmo.

Corsarios 6 River Plate 1

Corsarios Vs. River Plate

El domingo anterior en Las Playitas, a las tres de la tarde y en honor al distinguido caballero Dr. Ortiz Pacheco, se efectuó un partido balompédico entre las oncenas que integran *El River Plate* y el *Corsarios*, resultando vencedor por amplio margen 6 a 1 los del *Corsarios*.

Falló el juego de conjunto del *River* y creemos su derrota se debió más que a otra cosa, a la desidia que sus equipiers ponían en el remate de la jugada final. Más energía de parte de los delanteros y el resultado

hubiese sido otro.

Libertad y Alianza

Para el domingo 6 de febrero próximo, la afición porteña, saboreará un delicioso plato en materia futbolística. Ese día se nos informan competirán en refinado cotejo, los cuadros de primera línea *Libertad*, de San José Vs. *Alianza*, campeón porteno.

Es de esperar este partido se lleve a cabo sin contratiempos, ya que se trata además de un señor encuentro, de la iniciación de la temporada con equipos de fuera.

Para el domingo siguiente al 6 se anuncia la llegada del primer once de la Liga Deportiva Alajuelense.

“LA PROVEEDORA”
 100 varas al Sur del Mercado
NI ESPECULAMOS — NI ACAPARAMOS
 EDWIN GONZALEZ, Propietario - Puntarenas
 Los artículos de Primera Necesidad más Frescos y a más bajos precios se encontrará en LA PROVEEDORA. Atención, honradez, Buen trato y pesa legítima.

Sastrería Americana
 Arnolde Hernández - Puntarenas
 FRENTE AL COSTADO ESTE DEL CLUB CHINO.
 Un magnífico corte de pantalón—casimir o drill—magnífica confección, últimos estilos y PRECIOS ECONÓMICOS, ASI COMO PUNTUALIDAD Y NITIDEZ le ofrece esta SASTRERIA.
 Háganos sus encargos y quedará convencido de la bondad de nuestras ofertas.

Lamentable accidente del que fué víctima un trabajador

Un día de estos, en los alrededores de la Estación del Ferrocarril, un camión de carga arrolló a un peón municipal, ocasionándole heri-

das graves en varias partes del cuerpo. Fué conducido desde luego al Hospital San Rafael. Ojalá mejore pronto de sus lesiones.

NOTAS AL VUELO

Viene de página 2
 aquellas personas de bien y un tanto acomodadas a fin de que se acuerden de que en Puntarenas, existe una Institución de bien general: La Cruz Roja, y que esta bené-

fica entidad, no cuenta con lo suficiente para llenar múltiples necesidades y así, justo es destinar algún óbolo que ha de convertirse en beneficio tanto para el donante como para el público en general.

Iniciativa para dotar a la Cruz Roja de ambulancia

Este periódico, gustosamente quiere cooperar con los señores de la Cruz Roja, para que esa benéfica Institución de bien mundial, en lo que a Puntarenas se refiere, complete su equipo con una ambulancia que mucha falta hace y que desde luego, será destinado a esparcir en forma más amplia los servicios de tal Institución y para ello lanza la siguiente iniciativa, al mismo tiempo que ofrece sus columnas a los miembros de la Cruz Roja para que logran

la iniciativa tenga éxito que a no dudar honrará al público en general.

Se trata de que por lo menos en la presente temporada de verano, los alquileres de cuartos de hoteles, pensiones, casas de huéspedes, etc. sean aumentados en un diez por ciento y esos dineros cobrados de más, se destinen a crear un fondo, que seguros estamos, al final de la temporada, será suficiente para comprar una ambulancia.
 Es de esperar, se elabore

Don León Cortés Castro en Puntarenas

El Partido Demócrata, al igual que lo hiciese el Republicano Nacional en días pasados, cuando su Jefe estuvo en esta ciudad, rindió honores varios al señor ex-Presidente de la República, Lic. don León Cortés Castro, quien acompañado de distinguidos señores, estuvo durante dos días en este puerto.

Una manifestación de fuerza tuvo lugar en las Playitas, a las cuatro de la tarde del sábado 15, y otra, en Esparta el domingo 16 de los corrientes, saltando don León de Puntarenas en la madrugada del lunes 17 hacia la Provincia de Guanacaste.

En breve conversación

que sostuviésemos con el señor Cortés, nos manifestó sus sentimientos de gratitud por los homenajes de que fué objeto por parte de los puntarenenses y espartanos y ligeramente nos dijo: «No olvidaré, como nunca he olvidado y con hechos lo he probado a esta gran provincia de Puntarenas y es de esperar muy pronto pueda continuar las obras de progreso que en esta provincia inicié, en mi anterior Administración. Y si digo esto es por cuanto así como ya tiene Aduana, Puntarenas, necesita otras muchas cosas que deben ser objeto de una atención inmediata por ser bien no sólo de la Provincia, sino del país en general».

“ESSO” Estación Marina
 de R. BEECHE y Co.
 Puntarenas - Costa Rica
GASOLINA
DIESEL - “ESSO” - CANFIN
 Rafael Beeche y Co.
 Puntarenas

Moderna Carnicería de Cerdo
 Esquina Noroeste del Mercado, Puntarenas
 Haga sus compras de carne en esta carnicería
Y QUEDARA SATISFECHO
 Aseo, Esmero, Prontitud, Precios Económicos y Buen Trato
 Sabroso Chorizo y Ricos Chicharrones

Anuncie En ECOS DEL SUR

el respectivo proyecto y tica por los medios que su nuestro amigo don Jorge cargo en la Cruz Roja lo Alvarez, lo lleve a la práctica proporcionan.

El sector de la Y Griega de Puntarenas alarmado por disparos de revólver

En días de la semana anterior, fué objeto de justa alarma el sector ubicado en el lugar llamado la «Y Griega» de esta ciudad de Puntarenas, cuando detonaciones de disparos con arma de fuego pusieron en sobresalto al vecindario.

Según se nos informa, se trataba de que la policía, había disparado tiros de revólver, cuando trataba de dar alcance a un joven de color, de apellido Smith, quien por cuestiones políticas había, entusiastamente

lanzado vivas y otras demostraciones de partidarismo a un determinado candidato a la Presidencia de la República. Parece también que el referido Smith, es de pocas pulgas y trató de hacerle frente a la autoridad, por lo que se armó un fenomenal escándalo que puso la nota alarmante en la ciudad. El protagonista fué conducido a la detención, donde se nos informa ha sido puesto a la orden de la autoridad respectiva.

“Las 4 B” Cantina

ROMBO SOTO, propietario — PUNTARENAS

Un trago ciento por ciento puro y una pipa deliciosa, búsquela en «LAS 4 B»

ATIENDEN SUS PROPIETARIOS

HERNÁN FREER C. MADERAS

Compra y Venta de Maderas. San José, Puntarenas y Guanacaste.

Ordene sus necesidades en maderas y siempre nos encontrará a sus órdenes — Teléfono 4947

Hernán Freer C.

Un triunfo del Sindicato de Empleados de Comercio de Puntarenas

El Sindicato de Empleados de Comercio, se ha anotado un resonante triunfo, al lograr resolver extrajudicialmente, una cuestión que cae en el articulado del Código del Trabajo y en el cual eran interesadas unas señoritas empleadas de cierta cafetería, a quienes el patrón no quería reconocerles

los derechos que les da el referido Código.

El asunto, cuando ya estaba listo para ponerlo en conocimiento del Juez respectivo, se logró resolver en forma extrajudicial y así la cosa no pasó a más, ya que el patrón se ajustó a las condiciones que le expusieron sus empleadas.

Urge la construcción de un edificio escolar en Pueblo Nuevo

Mucho es lo que hace falta en el sector, llamado Pueblo Nuevo de Puntarenas, así como en otros barrios de este puerto, pero que sea de imperiosa necesidad en el lugar dicho, es la construcción de un edificio escolar o por lo menos una Casa que pueda en verdad ser digna de asilar aulas escolares.

Al clausurarse el curso del año anterior en lo que se dió en llamar «Casa Escuela», pudimos darnos cuenta, como hasta lo más necesario en tal casa, falta-

ba, por ejemplo los servicios sanitarios. Y el estado de ruina del local, no hay que hablar, amenaza continua para la vida de los alumnos de tal Escuela.

Es bueno hacer constar que aquella Casa que sirve de Escuela en Pueblo Nuevo paga un fuerte alquiler y está en esas condiciones.

Es de esperar se hagan algunas gestiones tendientes a subsanar esta calamidad por el buen nombre de la Provincia en general.

Cantina - Cafetería. PUERTO QUEPOS —PUNTARENAS—

Entrada al Muellecito, lado izquierdo. Abraham Hernández Propietario

Desee un buen trago, una rica boca, o una deliciosa taza de café recuerde que en Puntarenas, ABRAHAM HERNÁNDEZ está a sus órdenes en un establecimiento, a la entrada al Muellecito. Ponemos a sus órdenes series completas de CHANCES y LOTERÍA NACIONAL, en gran existencia. Visítenos y se convencerá.

-BAVARIA GOLD-

La Cerveza de las Cervezas Oro en Cerveza

La última manifestación...

La manifestación se llevó a cabo en las Playitas dentro del mayor orden, sin registrarse incidente alguno de importancia ni sin ella. En cambio en Esparta el domingo 16, sí se suscitaron algunas incidencias entre los bandos que se disputan el triunfo electoral, pero

gracias a que nuestros pueblos ya han entrado por el sendero de la cultura política, si es que en esa rama la existe; la cosa no pasó a más. Don León estuvo en ambas manifestaciones y siguió para el Guanacaste, después de cumplir su misión en Puntarenas.

Erlinda Vega de Aguirre

OBSTÉTRICA y ENFERMERA TITULADA —Puntarenas, 40 varas al Sur de «La Proveedora», Frente a la Panadería Wong

Al ofrecerle mis servicios, debidamente garantizados con mis títulos, debo agregar mi LARGA PRACTICA, así como mi buena voluntad y un gran afán por cumplir con los Mandatos y Lemas de Nuestra Profesión.

A sus órdenes a toda hora del día y de la noche.

Es seguro y curioso que...

Rangún. Los birmanos somos como usted me ve—el repórter ni lo a su informante y anotó: “de corta estatura, bien formado, cabello espeso y largo, por el contrario la barba es poco poblada, mirada inteligente y algo de desconfianza en sus expresiones”. Continúa nuestro interlocutor: “Estuve en aquel territorio confundido con otras razas como la Indo-Malaya, la Kara y la Chan. Todos nos entendemos y nos guía un único propósito, terminar con el imperio Nipón. Puedo decirles que la suerte de esa gran nación, la China de Chiang Kay Shek, depende de ese trozo de carretera que tiene algo más de cien kiló-

metros de extensión. Yo pronto una vez termine este servicio vaporino, regresaré con los míos a continuar poniendo mi vida al servicio de La Justicia y La Libertad”.

Una lancha...

suerte todos llegaron a naído a la orilla y por tal motivo no hubo desgracias personales que lamentar.

La madre de uno de los pasajeros del bote, teniendo conocimiento de este hecho y como su hijo no aparecía, sufrió un ataque que, por poco le cuesta la vida; apareció luego su hijo y los demás compañeros y la cosa no pasó a más.

BLUE HOUSE. CASA AZUL

PASEO CORTES

Pase un rato agradable Distracción completa

Botica Central

CARLOS PARIS

Puntarenas

Acreditado por la legitimidad de sus drogas y esmerado despacho de recetas

PRECIOS MODICOS

Otro gesto de honradez...

Viene de la 1a. Pág. enorme por cuanto contenían las alforjas nada menos que tres mil quinientos colones en dinero contante y sonante. Regresó al Hotel y cuál no sería su sorpresa al saber que el joven administrador de tal establecimiento A. Araya C., había recogido sus alforjas y las había de-

positado en la caja del hotel, encontrándolas el ganadero, como dijimos, sin más novedad.

Felicítamos no sólo al ganadero, sino al joven Araya y a los dueños del Hotel Londres, por esta actitud, que en estos tiempos cuesta que se registre.

La bodega de control...

Viene de la 1a. Pág. positará la sal y así se podrá hacer con más facilidad, el impuesto respectivo que se cobra por carga de sal producida en la provincia. Ya esta obra está terminada y a decir de los entendidos, aun cuando se trata de

algo provisional, los locales que la integran reúnen los requisitos para que se destinara.

Ojalá se vean bien pronto los frutos del control de tal impuesto en beneficio de tantas instituciones que lo necesitan.



Café Avestruz
SUCURSAL
en PUNTARENAS

Enrique Ulloa

Ofrece la mejor calidad de Café y Pinolillo

Abel Valverde Arguedas
Laboratorio Dental
— TRABAJO GARANTIZADO —
21 años de trabajar en Puntarenas. Con materiales de superior calidad. Eficiencia, rapidez y puntualidad. Contiguo al Banco de Costa Rica, casa de don Manuel Nicolás.

Intentó poner fin a sus días...

Viene de la página 1 que el barco zarparía, Sandoval se apartó de sus compañeros de trabajo y después de tomar e invitar a algunos tico, se quedó solo y quien sabe cómo obtuvo cierta cantidad de láudano y lo ingirió con cerveza. Gracias a la oportuna intervención de particulares y algunos entendidos en la forma de evitar los fatales resultados de tal bebida, se logró contrarrestar el veneno, ya que en gran cantidad el láudano lo es, y así Sandoval, por

suerte no llevó a cabo sus fúnebres propósitos.

LABORATORIO PARA RADIO
GONZALO ESPINOZA
Puntarenas
Contiguo al Café ROYAL. Una larga práctica en reparación de radios y otros aparatos del ramo, es la garantía que ofrece a usted, GONZALO ESPINOZA. Precios módicos y un trabajo perfecto

CRUZ BLANCA
PUNTARENAS

Los mejores y más deliciosos refrescos gaseosos, elaborados en máquina moderna y a base de agua destilada.

Sabores nuestros productos y será nuestro mejor propagandista. Dirija sus pedidos a CRUZ BLANCA

Recorrido de Mu... Viene de la página 2 darse cuenta exacta de las más imperiosas necesidades de la ciudad portaña en cuanto al progreso local, para una vez electos municipales y entrar en funciones, tener conocimiento de causa y llevar a cabo algunas de las tantas obras que urge ejecutar, no sólo en los sectores mencionados, sino en toda la ciudad.



Saludando al conquistador o las cosas cambian